

# そお市民体育祭 in たからべ

10月28日(日)

大会テーマ  
「思いやりとありがとう」



そお市民体育祭 in たからべは、財部中学校吹奏楽部による力強い行進曲に合わせての入場行進で幕が開きました。開会式では、財部中学校3年生・久木野智基さんによる炬火台への点火、財部北地区公民館・鳥丸けい子さんの選手宣誓で大会のムードが盛り上がりました。今回から「そお市民体育祭 in たからべ」と名称を変え、誰でも参加しやすい競技を増やしました。

キッズエアロビクスやミュージカルスポーツでは、可愛らしさの中にも一生懸命さが伝わってきました。

財部小学校5年生による佝踊りも披露され、伝統芸能を引き継ごうとする児童の真剣さが伝わってきました。

今年からプログラムに組み入れた金輪回しには飛び入りを含めた30チームが参加し、財部ダービーや玉入れでは、参加者同士の交流も深め合ったり、楽しく盛り上がりを見せる体育祭となりました。

初参加の柳迫校区公民館の福岡館長は、「和やかな雰囲気の中にも楽しさや盛り上がりがあった。参加者からは、我も我もと出場申込みがあり、飛び入りで参加する競技もあった。また来年も参加したい」と語っておられました。

また、多くの財部高校の生徒・教職員の皆さんが、競技役員や選手として参加し、体育祭を盛り上げてくれました。

来年は、10月27日(日)に開催する予定です。職場の仲間やスポーツ少年団関係者等で参加して、さわやかな汗を流しませんか？

ロードレース成績 (3000m)		
順位	氏名	タイム
1位	上川浩幸 (曾於陸協)	10分 06秒 71
2位	石川淳 (末吉中)	10分 47秒 38
3位	山田哲平 (末吉中)	11分 06秒 41
公民館・自治会対抗リレー成績		
1位	財部南地区公民館	3分 08秒 28
2位	財部地区公民館	3分 10秒 87
3位	南軍団	3分 13秒 05



公民館・自治会対抗リレー  
優勝 財部南地区公民館

初参加 柳迫校区公民館